



Dirección General de Relaciones Institucionales Oficina de Integración e Inserción Laboral

Edición Julio 2015

Arquitectura renovó doble acreditación nacional e internacional

A la acreditación por seis años que le otorgó la Agencia AAD SA, la carrera de Arquitectura sumó la ratificación de una nueva certificación por parte del Royal Institute of British Architects, Riba. Son buenas noticias, que evidencian nuestro compromiso con la excelencia académica y consolidan una trayectoria de más de 40 años, a la vez que nos incentivan a continuar desarrollando nuestras potencialidades, aseveró el director de Escuela Hernán Barría Chateau.

Destacan rol de la Universidad del Bío-Bío en el ámbito de la Construcción Sustentable

Una apretada agenda de actividades cumplió este miércoles en el Campus Concepción de la Universidad del Bío-Bío el presidente del Programa Nacional Estratégico para una Construcción Sustentable de CORFO, Alejandro Gutiérrez Dagnino. Su visita cumplió con los objetivos de dar a conocer esta iniciativa gubernamental entre la comunidad universitaria, y conocer de parte de los académicos posibles líneas de desarrollo investigativo. Esta actividad se enmarca dentro de las líneas de trabajo del Convenio de Desempeño de Apoyo a la Innovación en Educación Superior, CD InES-UBB.

Línea abierta

Universidades chilenas se unen para crear Hubs de transferencia tecnológica internacional

Once planteles formarán parte de esta iniciativa que busca potenciar la investigación científica docente en nuestro país. La UBB participa desde la génesis del proyecto, que también involucra el compromiso estatal para el financiamiento, a través de CORFO.

Misión Tecnológica de La Rioja-España potencia vinculación con la UBB

La Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja-España ha impulsado durante los últimos años diferentes itinerarios con la marca “+Cerca”. El objetivo de estas misiones tecnológicas es acercar a entidades riojanas y en particular a las PYMEs a escenarios de colaboración tecnológica internacional. La visita a la UBB se realizó este jueves 9 de julio y contempló una presentación del trabajo de la OTL-UBB y algunos proyectos emblemáticos de la DITEC.

Escuela de Arquitectura avanza hacia una educación intercultural

Avanzar hacia una educación intercultural a través de actividades académicas, culturales y de investigación es uno de los objetivos que la Escuela de Arquitectura busca desarrollar con más énfasis a partir de este año.

El Departamento de Diseño y Teoría de la Arquitectura de la Universidad del Bío-Bío está organizando el curso taller Arquitecturas extraviadas: La palabra como material de construcción y lugar del proyecto, el que será impartido por el arquitecto Dr. José Joaquín Parra Bañón, académico de la Universidad de Sevilla, los días 25, 26 y 27 de agosto.

[ULS organiza 1era Reunión Oficial de la Red de Oficinas y Centros de Egresados de las Universidades del Estado](#)

El comité ejecutivo quedó conformado por representantes de la UMCE, U. de Valparaíso, FUDEA USACH, U. de Chile, U. del Bío-Bío, UTEM y U. de La Serena.

Con la presencia de representantes de universidades del norte, centro y sur de nuestro país se desarrolló en La Serena la 1era Reunión Oficial de la Red de Oficinas y Centros de Egresados de las Universidades del Estado de Chile, actividad que constituyó el lanzamiento oficial de esta Red y el inicio de las primeras mesas de trabajo y colaboración.

Síguenos en:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

<http://empleos.ubb.cl>

Gianina Salgado Torres
Enc. Oficina de Integración e Inserción Laboral
Dirección General de Relaciones Institucionales
Teléfono: 56-41-311 17 21
e-mail: gsalgado@ubiobio.cl